

L'heure des soucoupes...

Celle-ci semble vouloir marquer un temps « d'arrêt » en cette ronde qui connaît la ferveur d'un public toujours avide de sensations fortes. En effet, depuis quelque temps, les « mystérieux » engins se font moins remarquer. Toutefois, des affirmations répétées depuis jeudi, nous obligent à mentionner qu'un engin aurait été aperçu — une fois de plus — dans le ciel comtois. En corroboration avec le témoin — en l'occurrence, M. Joseph Jouniaur, d'autres personnes dignes de foi, d'une commune voisine, auraient observé ce phénomène dans le ciel d'Ypres et celui de Zillebecke.